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平成３１年第９回南魚沼市教育委員会 会議録         公開 

 

１ 日時場所  令和元年９月３０日（木）１３時３０分開会 

南魚沼市民会館２Ｆ 会議室 

２ 出席者 

委 員： 南雲権治教育長、西野仁委員、角谷正雄委員、須藤文子委員、川島亜紀子委員 

事務局： 平賀教育部長、山崎学校教育課長、滝沢社会教育課長、西潟生涯スポーツ課長、阿

部子ども・若者育成支援センター長、山崎図書センター長、笛木管理指導主事、倉

上指導主事、種村教育相談指導主事、久川嘱託指導主事、佐藤学校庶務主幹、貝瀬

施設主幹、学校庶務班青木 

３ 議 題 

日程第１ 会議録署名委員の指名について 

       角谷正雄委員、川島亜紀子委員 

日程第２ 教育長及び事務局諸報告 

（教 育 長） 日程 2ページ、教育長及び事務局諸報告のとおり。 

（須藤委員） 八海中体育祭で熱中症 13名の搬送があったが、分析、今後の対応など、どんなと 

ころにもう少し配慮が必要だったのか。 

（学教課長） 暑さ対策のテント、給水タイムも午前中に 2回実施した。午後の競技が始まった段 

階で、2名ほど具合が悪くなり、エアコンの効いた教室で休ませていた。校長が生徒 

の状況を確認し救急搬送の判断をした。その後、体育祭中止の判断をした。その間に 

も具合が悪くなる生徒が数名おり、教室に戻ってからも具合が悪いと申し出る生徒が 

数名いた。具合が悪くない生徒については、スクールバスや保護者と一緒に帰宅させ 

た。現場では、18名の生徒が、具合が悪いと申し出たが、医師、看護師、救急救命士

が保護者として会場にいたため、力を借り対応した。通常の熱中症対策はしていたが、

9 月にしては最高気温であったため、対応が追い付かなったという反省がある。その

点も含め、親善陸上大会について校長と共に暑さ対策について検討した。今後に生か

すべき事項が多々あった。来年の暑い時期が来る前には、再度教訓とし事故等起こら

ないよう検討し、場合によっては、勇気をもって中止の決断をする。そういうところ

まで必要と考えている。 

（教 育 長） 年々気候が変わっている。開催時期等を校長会で協議していきたい。 

（教 育 長） 日程 3ページ、教育長及び事務局諸報告のとおり。 

（教 育 長） 次期中学生海外派遣事業の事前視察について説明をお願いします。 

（学教課長） 市長、秘書広報課長、学教課長、渡邊さくらの 4名で、10/2から 10/7の 4泊 6日 

の日程で、アメリカ東海岸に視察に行く。初日ワシントンＤＣに 1泊、ニューヨーク 

で 2泊する。ニューヨークで新潟県人会の方と合流し、情報交換、今後のお願い、受 

入体制の確認などをする。その後ボストンに行き、国際情報高校の生徒と合流し、 

ハーバード大学など実際に留学している学生からもエスコートしていただき視察す 

る予定。スケジュール的な面についてもよく確認してきたい。 

質疑なし  

日程第３ 管理指導主事等からの報告 

（倉上主事） 10月から 11月にかけて就学時の健康診断が行われていく。それに合わせスクリー 
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ニング検査を実施していく。連携しながら進めて行くところだが、スクリーニング検

査においても、一定の基準に達していない場合は、相談を進めて行くようになる。一

人一人のニーズに合わせて、学校、保育園、保健課、インクルーシブ教育推進室が連

携しながら進めて行く。 

（種村主事） いじめ問題を対応していく中で気付く事は、必ず過去に遡ってしまう事。以前は自

分もいじめを受けていた等、どこまで遡れば良いのか見えなくなる。現状で、自分自

身がした事で反省が出来れば解決できるのではないか。それが出来ずに他者の責任に

してしまう。その考え方の転換を図るためのメッセンジャーが必要ではないか。それ

が長田 SSW、子若センター、スクールカウンセラーなどの支援者と考えている。 

（久川主事） 特になし 

 

日程第４ 第３３号議案 就学援助の認定について（８月申請分） 

（庶務主幹） 当日配布資料説明。 

質疑なし  

日程第５ 第３４号議案 特別支援教育就学奨励費の支弁区分の決定について 

（庶務主幹） 当日配布資料説明。 

質疑なし  

日程第６ 第３５号議案 南魚沼市教育基本計画検討委員会設置要綱の一部改正について 

（教育部長） 当日配布、教育基本計画検討委員会設置要綱の一部改正について資料説明。検討 

委員会委員定数「25人以内」を「30人以内」に、一部改正するもの。 

質疑なし  

日程第７ その他 

（１）子ども・若者育成支援センターの相談等状況について（８月分） 

（子若センター長） 日程 4ページ、8月分相談等状況について資料説明。 

（子若センター長） 子若センターの旧塩沢保育園移転について、来年 2月までに設計を終え、改修工事

については令和２年度の秋頃を目途に完了し、冬前までには移転する予定で進めてい

る。 

（川島委員） 今後、改修により施設を作って行く事になるが、利用者の声を反映させるような、 

使いやすい、居心地の良い空間に仕上げていただきたい。 

（子若センター長） そのようにして行きたい。 

（教 育 長） 丁寧に説明し、意見を頂きながら設計していきたい。 

（２）その他 

（教 育 長） 次回日程について、10月 30日（水）。11月の日程について、11月 20日（水）9： 

30から市民会館で行う。12月の日程については、12月 24日（火）15：00から市民 

会館で行う。以上をもって、第 9回教育委員会を閉会とする。 

14時 57分閉議閉会 


